



# Rotary International District 2800 山形西ロータリークラブ会報

会長：佐藤 章夫 幹事：遠藤 正明

地区目標 「4つのテスト」を実践し ロータリーの価値をたかめよう。

クラブテーマ Let's Make The Best Better 前へ!

- ◆点鐘：佐藤 章夫 会長
- ◆ロータリーソング：国家・蔵王を仰ぐ
- ◆司会：早川 徹 S.A.A.
- ◆会場：山形グランドホテル



第2894回例会 令和2年12月7日(月)

## 会長あいさつ

佐藤 章夫 会長



今日は例会後に総会があります。私の会長年度が折り返し地点に近づいてまいりました。本当にあっという間のことでございました。

さてアメリカの大統領選挙はまだ終わっていません。勝った候補は勝利宣言、負けた候補は敗北宣言をして、新たな大統領が登場するはずでした。ところが、共和党候補現大統領トランプはこの選挙に異議を唱え、選挙の不正を訴えて法廷闘争に持ち込み選挙結果の逆転を目論んでいます。形勢は日ごとにトランプに不利になっていくようであります。

今回の大統領選挙、候補者同士の討論会は、しばしば悪口、罵詈雑言ののしり合いとなり、一般大衆の選挙運動はポピュリズムの見本のように派手に熱狂していました。それを世界中が面白がって見物しました。普通の人たちによる選挙とは所詮この程度のものなのです。しかしその結果をみんなが尊重し、納得しなければ、民主主義は成り立ちません。現大統領のトランプは、大統領になると周囲に気兼ねせず豪放磊落にアメリカファーストの信念をばりばり実行していき、その姿を見て、これもアメリカ民主主義の結果としての大統領の仕事ぶりなのだろうと思っておりま

した。しかしこの期におよんで、負けを認めず引き継ぎを遅らせては、アメリカばかりでなく世界中にも大きな損失になります。アメリカの看板「自由と民主主義」の政治形態に疑問を募らせる国々が増えていくことを危惧せずにはおられません。

日本では明治維新の時に徳川慶喜は、薩摩長州を相手に鳥羽伏見の戦いに臨みました。徳川方が圧倒的に優勢だったのに、慶喜は突如戦線を離脱して軍艦で江戸に逃げ帰りました。でもそのおかげで江戸は無血開城し、戊辰戦争など最小の戦闘と混乱だけで明治維新は成就しました。まさに慶喜の負けっぱりの潔さが民衆を戦火から防ぎ、国の分裂、分断を防ぎ内乱の芽を摘んで、結果として日本の国を守りました。

アメリカではほぼ同時期に南北戦争がありました。アメリカは、国々の連合体です。それが大統領選挙の仕組みを複雑にしているのです。以上アメリカの大統領選挙について雑感を申し上げ、ご挨拶といたします。

アメリカではほぼ同時期に南北戦争がありました。アメリカは、国々の連合体です。それが大統領選挙の仕組みを複雑にしているのです。以上アメリカの大統領選挙について雑感を申し上げ、ご挨拶といたします。

## 幹事報告

遠藤 正明 幹事

- 新入会員の方、お二方が来てございます。遠藤直樹さんと角田浩二郎さんです。よろしくお願ひします。
- 第21回メジャーダナーの感謝状が伊藤義彦会員に届いております。
- 第6回マルチプル感謝状が清野伸昭会員に届いております。
- 米山奨学生のチャン・ダン君に奨学金を渡したいと存じます。
- 本日の例会終了後、理事会、第6回目の理事会を開催いたしますので、関係者の方はお残りください。
- 今月のロータリーレートは105円です。

## 委員会報告

### 親睦・家族委員会

12月14日に予定しておりましたクリスマス家族会、こちらを昨今のコロナ感染者が拡大しているという理由のもと、通常のお昼の例会に変更させていただいております。

当日はグランドホテルさんのほうで12時半から通常例会の時間帯で開催させていただきます。当日のお食事は、クリスマスランチということで皆さまにご提供させていただく予定になっております。また余興として、山形交響楽団さんの、演奏をぜひこちらのお昼の例会で皆さんのほうに聞いていただきながら、ゆっくりランチをお楽しみいただければなと考えております。また後日グランドホテルさんのほうから皆さん会員さんのほうに、食事券をご郵送させていただく準備をしております。ぜひ、グランドホテルさんでそのお食事券をご利用いただきまして、おいしいご料理を食べていただければなというふうに思っております。

会員の方が7名、奥様が7名、12月に誕生日を迎えられます。おめでとうございます。

### 史料管理委員会

山形西ロータリークラブ創立60周年記念誌は、2017年6月30日に発刊されました。当時在籍でありました会員の皆さまには既に配布してございますが、2017年7月から本日までご入会の25名の方々には本日配布をさせていただきました。ぜひ西ロータリークラブの歩みを学んでいただきまして、今後の活動の指針としていただきたいと思います。なお配布漏れの方、あるいは配布が重複している方は史料管理委員会までお申し出いただきたいと思います。

## 新入会員あいさつ



遠藤 直樹 会員

歴史と伝統ある山形西ロータリークラブに入会させていただき運びとなりました。大変、光栄に思います。

今後は山形西ロータリークラブの一員としても社会貢献に励んでいきたいと思っております。若年でまだ至らぬ点が多々あるかとは思いますが、ご指導ご鞭撻よろしくお願いたします。



角田 浩二郎 会員

入会を承認していただきました皆さまに心より感謝申し上げます。

地域のために、また愛する山形のために、そして日本のために、もっともっと勉強していいものを造り上げたいと思っております。まだまだ若輩でございますが、ご指導ご鞭撻の程、どうぞよろしくお願いたします。

## ご報告

11月8日(日)開催の第10回安達峰一郎記念『世界平和弁論大会』へ協賛金をお贈りしました。この大会は、世界的に活躍した郷土が誇る、安達峰一郎氏の遺徳を偲び、全国の中高生による平和弁論大会です。

今年は、無観客での開催となりましたが、全国各地からの参加を得て盛大に開催されました。



## ニコニコBOX

〈12月7日〉

佐藤章夫会長／新入会員を歓迎して

遠藤直樹さん、角田浩二郎さんの入会を歓迎します。早く西ロータリークラブに馴染んでいただいて、ご活躍なされることを願っております。

菅原茂秋さん／歓迎

角田浩二郎さん、遠藤直樹さんの入会を歓迎申し上げます。ロータリー活動を通じてますますの活躍をご祈念申し上げます。

## 年次総会



### 次年度会長挨拶

東海林健登 氏

次年度会長をさせていただき東海林でございます。皆さまにおかれましては、先ほど次年度役員のご承認をいただき、心より感謝を申し上げます。歴史と伝統ある西ロータリークラブの会長ということで、本当に身の引き締まる思いでございます。

私としてはロータリー活動の中で一番重要なことは、月曜日、この時間にこの例会場でみんな集まって、大人なサロンの要素である知的な例会を開催していくことと考えています。まさに知り合いを広めることによる奉仕の機会がまさに例会だと考えています。そんなクラブの例会を実施していきたいものです。

コロナ禍が終了することを願っています。ご挨拶とさせていただきます。来年よろしくお願いたします。

### 次年度副会長挨拶

長澤 裕二 氏

長澤でございます。実は今年古希なものですから、古希というのは70歳なものですから、もう大体全部ネクタイ締める仕事をやめにしようかと、全部かたずけてたんですけど、佐藤会長から「俺は77歳だぞ」と言われまして、「はい」と、言うことを聞くことにしました。なんとかがんばってやりますので、よろしくお願いたします。

### 次々年度会長挨拶

市村 清勝 氏

来年の今日、しっかりと皆さんに抱負を述べさせていただきように1年間しっかり勉強させていただきたいなというふうに思っております。

やはり山形西ロータリークラブというのは山形の経済界、ロータリークラブの中でも影響が大きいなと思っております。次々年度でありますので、コロナ禍がしっかりと収束して例会もしっかりできる年であってほしいなと願いながら皆さんのご協力をお願いして、簡単でありますけれども、ご挨拶に代えさせていただきます。よろしくお願いいたします。

本日出席 (12 / 7)	会員総数	出席会員数
	100名	68名